



Lebensmittelabgabestelle der Heilsarmee Zürich-Oberland



Friedrich Hari, Abgabestelle-Leiter in Pfäffikon (L), und Stephan Braun, Sozialdiakon, beschäftigen sich täglich mit Menschen in Not.
© "Pfäffikerin" / Limitierte Rechte

Die Informationszeitschrift «Pfäffikerin» der Gemeinde Pfäffikon widmet in ihrer Ausgabe vom 28./29. Februar 2024 der Arbeit der Heilsarmee Zürich-Oberland eine ganze Seite.

Unter dem Titel **«Suppe, Seife, Seelenheil» als Motto für die Hilfe vor Ort** berichtet die Zeitschrift ausführlich über die Lebensmittelabgabestellen und das ganzheitliche Engagement der Heilsarmee Zürich-Oberland.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

11.3.2024